

Miguel Romero recibe la Bandera de Mochila de España, concedida por la subdelegación de defensa en cuenca, el día de San Fernando

Por Prensa Subdelegación.

El Cronista oficial de la ciudad de Cuenca, escritor e historiador, Miguel Romero Saiz, recibió en la festividad de San Fernando, patrón de las fuerzas armadas, la Bandera de Mochila con su nombre inscrito como gesto de agradecimiento a su colaboración constante con este Ministerio de Defensa y en reconocimiento a su intensa labor en pro del desarrollo cultural de la ciudad de Cuenca. El Coronel Cantera Montenegro, Subdelegado de Defensa en Cuenca, tuvo palabras de agradecimiento hacia él, destacando su honestidad y generosidad en cada ocasión en las que se le solicita su ayuda, mostrando siempre esa predisposición que le caracteriza como una de las personas más reconocidas de esta ciudad y su provincia.

